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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 災害対策に係る財政運営について 

 (1) 能登半島地震対策に係る今後の財政見通しを聞く。 

 (2) 能登半島地震対策を除く今年度の収支見込みを聞く。 

 (3) 今後の財政健全化に向けた対策を聞く。 

 

２ 能登半島地震からの復旧・復興について 

 (1) 外部資金の調達について 

  ア  能登半島地震により県に寄せられた災害義援金や寄付金の受

付状況や配分状況、具体的な使途を聞く。 

  イ  海外の国や団体等からはどのような支援があったのか。 

  ウ  被災市町におけるふるさと納税による災害支援の状況を聞

く。 

  エ  人口減少も進む中、能登地域の復興を進めるには、域外から

スタートアップ企業などを呼び込んでいくことが非常に重要で

あるが、このような企業の動きを後押ししてはどうか。 

(2) 復興基金の基本メニューの決定にあたり、どのような点を重視

したのか。 

(3) 被災施設の復旧・復興について 

  ア 復旧・復興に向けた、土木技術職員の育成や外部からの支援

など、今後の人材確保の計画を聞く。 

  イ  土木関連の地震被害の概要と、災害査定の現状や今後の見通

しを聞く。 

 (4) 設立する能登官民連携復興センターは、全国のＮＰＯや民間企

業などからの多様な支援を効果的につなぐ役割を担うとのことだ

が、その具体的手法と連携の効果を聞く。 

 (5) 恒久的な住まいへの再建支援メニューの内容とその活用を推進

する取り組みを聞く。 

  (6) いしかわ型復興住宅モデルプラン集は、どれくらいの価格帯の

住宅を想定し作成するのか。被災者の意向調査を行い、価格をモ

デル住宅の建設計画に反映させるべきと考えるが、方針を聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

３ 災害時の外国人技能実習生への対応について 

 (1) 能登半島地震の発災当時、能登地方の５市７町に住んでいた外

国人技能実習生はどれくらいいたのか。 

 (2) 外国人技能実習生に対し、災害発生時の生活に必要となる情報

を周知するなど、準備が必要ではないかと思うがどうか。 

 (3) 今回の地震により就労できなくなった能登の外国人技能実習生

に対し、どのような支援をしているのか。 

 

４ 奥能登版デジタルライフラインについて 

 (1) 今回の震災対応におけるデジタル技術を活用した被災地や被災

者を支援する取り組みの主な実績について浅野副知事に聞く。 

 (2) 奥能登版デジタルライフラインの全体像について浅野副知事に

聞く。 

 

５ 能登への観光誘客について 

 (1) のと里山空港を利用した首都圏からの復興応援ツアーの実施結

果をモニタリングし、来年度以降の本格的な観光再開に向けて取

り組みたいとのことだが、どのような手応えがあるのか。 

 (2) 関西方面からの誘客促進に取り組むため、金沢を起点とした「今

行ける能登」の関西版復興応援ツアーの造成は、本格的な観光再

開に向けたエビデンスを得る上で有意であると思うがどうか。 

 

６ 創造的復興教育について 

 (1) ＯＥＣＤと連携し、輪島高校の生徒を対象とした復興まちづく

りなど探究型学習の発表や各国の研究者等との交流を行うとのこ

とだが、具体的な内容と期待する成果を聞く。 

 (2) 創造的復興教育は、県内全域の小中学校や高校で取り入れる価

値があると考えるがどうか。 
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